

Erfolgreicher Springlehrgang bei Paul van Wylk

Direkt zu Jahresbeginn fand ein Springlehrgang bei unserem Nachbarverein Blücher Sevelen statt. Anbei ein kurzer Bericht von Teilnehmer Uwe Stieler mit seinem Pferd Cooper Creek:

Auch zum Start in die Saison 2015 bot Paul von Wylk beim RV Blücher Sevelen ein Trainingsprogramm für Turnierreiter an. Es starteten drei Gruppen für die Leistungsklassen E bis M mit dem Scherpunkt Parcoursreiten. Insgesamt trainierten wir in sechs Einheiten an zwei Wochenenden. Drei Trainingseinheiten in so kurzer Folge war eine Herausforderung für Pferde und Reiter. Nur die neue Aspirin sowie ein wohltuendes Körnerkissen im Bereich der Lendenwirbel untergeschoben, half mir an den folgenden Tagen wieder in den Sattel von Cooper Creek. Mit gutem Zureden konnte ich den Westfalen am dritten Tag nochmals auf den Pferdetransporter bitten. Wichtig für mich war zu erfahren: Wie haben wir uns vom vergangenen Jahr bis heute entwickelt? Werden Alt und Jung ein gutes Team? Was konnten wir im Vergleich zum letzten Jahr verbessern? Sind wir auf dem richtigen Weg? Durch regelmäßige Geländeritte wurde Cooper Creek mutiger und gelassener. Ich habe an Gewichts- und Schenkelhilfen gearbeitet. Mein Brauner arbeitet nun viel besser mit, ist nicht mehr so guckig und läuft besser im Takt. Am Ende des Lehrgangs freue ich mich über eine positive Gesamtentwicklung von Pferd und Reiter. Den Titel des Sandkönigs konnte ich in diesem Jahr weitergeben. Wir freuen uns auf die neue Saison 2015. Old Rider Uwe Stieler und Cooper Creek.

by Uwe Stieler